Jahreshauptversammlung des SKV Albstadt

Am Freitag, den 22.04.2016 um 19 Uhr begrüßte die 1.Vorsitzende des Sportkegelvereins Albstadt, Simone Bader, die zahlreich erschienenen Mitglieder zur diesjährigen Hauptversammlung in der Krone in Grosselfingen. Auch dieses Jahr stärkte man sich vor der Versammlung mit einem gemeinsamen Essen.

Hervorzuheben war im vergangenen Jahr das 60-jährige Jubiläum am 29.08.2015. Es wurde ein kleines Turnier veranstaltet und anschließend gemütlich zusammen gesessen. Während des Turniers und der Feier mit zahlreichen Ehrungen und einem gelungenen Rückblick auf die letzten 60 Jahre konnten alle Anwesenden viele Bilder der letzten Jahre auf einem großen Bildschirm betrachten, was sehr gut ankam.

Mit der Maiwanderung am 01.05.2015 begann sie dann ihren üblichen Jahresrückblick. Über ein Dutzend Teilnehmer gab es trotz Regen und auch das Grillfest am 18.07.2015 war wieder gut besucht.

Nachdem am 12.09.2016 die Saison mit 3 Herren und einer Damenmannschaft begonnen hat, kam die Jahresfeier im Schützenhaus in Bitz, auf der am 19.12.2015 die Vereinsmeister Klara Prill und Rainer Thieke geehrt wurden. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden an diesem Abend außerdem Ella Baumgärtner und Helmut Wuttke geehrt.

Das letzte Ereignis im vergangenen Jahr war, wie immer, das Sechstagekegeln. Dieses war mit 168 Teilnehmern zufriedenstellend besucht.

Für den Bericht über das sportliche Jahr kam nun Sportwart Helmut Wuttke zu Wort. Er begann mit der 1. Mannschaft, die dieses Jahr den 3. Platz in der Regionalliga Oberschwaben Zollern erreichen konnte. Und wenn die Ergebnisse noch ein wenig stabiler werden, ist sogar der Aufstieg wieder drin. Das beste Mannschaftergebnis erreichten sie in Baienfurt mit 3290 Kegeln. Bester Spieler der Mannschaft war Rainer Thieke mit einem Schnitt von 535 Kegeln. Sein bestes Ergebnis waren 573 Kegel in Bisingen gegen den VFB Friedrichshafen.

Nachdem Abstieg der 2. Herrenmannschaft in die 3. Bezirksliga war man gespannt wie es in diesem Jahr laufen würde. Am Ende sprang auch hier der 3. Platz heraus. Das beste Spiel zeigte die Mannschaft in Friedrichshafen gegen den SF Friedrichshafen 3 mit 3117 Kegeln. Der beste Spieler war Dieter Möbius mit einem Schnitt von knapp 530 Kegeln. Sein bestes Spiel machte er in Friedrichshafen gegen den SF Friedrichshafen 3 mit 559 Kegeln.

In der 3. Mannschaft war Hans-Peter Löffler mit einem Schnitt von knapp 494 Kegeln bester Spieler. Seine 561 Kegel beim KV Mietingen waren das beste Ergebnis. Die Saison beendete die 3. Mannschaft des SKV auf dem 7. Tabellenplatz der Bezirksklasse A. Das beste Spiel zeigte die 4er Mannschaft gegen den KV Mietingen mit 1949 Kegeln. Die Damenmannschaft konnte in der Liga zusammen mit einigen Herrenmannschaften den 4. Platz ergattern. Unter den Frauenmannschaften in dieser Liga wurden sie erste und damit Aufsteiger in die Bezirksliga. Ihr bestes Spiel machten sie mit 1895 Kegeln in Friedrichshafen gegen die TSG Ailingen m. Beste Spielerin der Mannschaft war Petra Wuttke mit einem Schnitt von 482 Kegeln.

Die Senioren wurden diese Saison in ihrer Liga am Ende 4. Das beste Spiel zeigten sie gegen den SKC Berg mit 1990 Kegeln und bester Spieler der Mannschaft war Hans-Peter Löffler mit einem Schnitt von 509 Kegeln.

Über die Bezirksmeisterschaften gab es auch noch einiges zu berichten. Bei der U23 erreichte Tim Stauß den 4. Platz und damit die Teilnahme an der Württembergischen Meisterschaft. In der offenen Klasse konnte Johann Kailer den 2. Platz erringen. Einen weiteren 4. Platz erreichte Klara Prill in der offenen Klasse Frauen.

Für die Jugend gab Tim Stauß seinen Bericht ab. Der A-Jugendliche Dominik Löffler spielte hier zusammen mit dem ESV Aulendorf in der Verbandsliga und konnte deutlich den Titel erringen. Mit der Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft, kann er hier eine gelungene Saison noch toppen. Im Anschluss an die Berichte folgten die Entlastung und die Neuwahl der Vorstandschaft. Folgende Mitglieder wurden gewählt: 1. Vorsitzende: Simone Bader, 2. Vorsitzender: Rainer Schulz, 1.

Kassier: Johann Anka, 2. Kassier: Rainer Thieke, 1. Sportwart: Tim Stauß, 2.

Sportwart/Damenwart: Helmut Wuttke, Schriftführer/Pressewart: Wolfgang Thieke, Beisitzer Gaby Schreiyäck und Dietmar Fechner. Die Kassenprüfer heißen dieses Jahr Walter Gerstenecker und Roland Bayer.

Ehrungen und Anträge gab es in diesem Jahr keine aber die Versammlung diskutierte noch über einige wichtige Punkte, die geklärt werden mussten.

Um 22 Uhr ging dann der offizielle Teil einer harmonischen Hauptversammlung zu Ende.

Pressewart SKV Albstadt Wolfgang Thieke Juliusstr. 14 72461 Albstadt Tel./Fax: 07432/8567 Mail:wthieke@gmx.de



Die neue Vorstandschaft des SKV Albstadt.

hinten (v.l.n.r.): Johann Anka, Tim Stauß, Walter Gerstenecker, Rainer Thieke, Wolfgang Thieke, Helmut Wuttke, Roland Bayer und Dietmar Fechner.

vorne: Gaby Schreiyäck, Simone Bader